

Mühlviertel Classic 2022

Text: Christian Sandler
Photos: Martin Gaisbauer, Christian Sandler

Unter dem Motto **Landschaft, Kultur und Genuss** tourte vom 16. bis zum 19. Juni wieder die größte Oldtimer Charity-Rallye durch das nördliche Oberösterreich.



Anno 2015 wurde diese tolle Veranstaltung von Hotelvisionär Didi Hehenberger für einen guten Zweck ins Leben gerufen und dadurch konnten bisher etwa 170.000 Euro an Familien und Organisationen übergeben werden. Unterstützt wird seit Beginn an dieses Event durch die regionale Industrie und Wirtschaft.

Etwa 130 Teilnehmer holten ihre verborgenen Schätze aus den Garagen und spulten zwischen der Donauregion und Tschechien, in diesen drei Tagen, etwa 450 km ab. Organisationsleiter Rudi Sammer und Alexander Pilsl stellten zusammen mit dem Tourismusverband „Mühlviertler Hochland“ ein tolles Programm auf die Beine. Traumhafte Routen mit selektiven Sonderprüfungen verlangten von den Teilnehmern, bei ordentlicher Hitze, alles ab. Mit dabei, seit vielen Jahren auch Rallye-Ikone Walter Röhrh mit seiner charmanten Gattin Monika, die sich in dieser Gegend immer sehr wohl fühlen. Diesmal war er mit seinem Porsche 911S unterwegs, mit dem er bei der Bavaria Rallye 1970 als Privatier durch absolute Topzeiten auffiel und damit den Grundstein für seine beispiel-

lose Karriere legte. Sämtliche Automarken ab den 1920er-Jahren waren vertreten. Vom bulligen Packard V12, über den kultigen Ford Mustang und dem zierlichen Porsche 356, bis zum exklusiven Rolls Royce reichte die Bandbreite und sorgte für so manchen Jubel in den Ortschaften. Selbst 7200 km Anreise aus Madison im amerikanischen Bundesstaat Wisconsin hielten Curtis Liposcak nicht davon ab, bei diesem guten Zweck mitzumachen. Auch sein Fahrzeug sorgte für Bewunderung. Einen rennerprobten MG C-Type Baujahr 1931 mit Le Mans- und Nürburgring-Geschichte brachte er ins Mühlviertel. Nach den drei anstrengenden Fahrtagen gab es natürlich, jeweils abends im Classic-Zelt vom Hotel Guglwald, ein feudales Menü mit Köstlichkeiten aus der Mühlviertler Genussregion. Musik und Kabarett sorgten für Unterhaltung, nicht nur für Akteure, sondern auch für alle fleißigen Helfer im Hintergrund. Diese gute Sache wurde von oberösterreichischen Künstlern unterstützt, indem sie ihre Werke kostenlos zur Versteigerung anboten.

JAGUAR-Center
Oldtimer Veteranen Shop GmbH
Maximilianstr. 8 · D-65510 Idstein
☎ 0049/6126/99730 · Fax 0049/6126/4084
www.oldtimer-shop.de · E-Mail: info@oldtimer-shop.de



DIE ERSATZTEIL-SPEZIALISTEN!



Wir führen **Ersatzteile für alle JAGUAR-Modelle**. Über 40.000 verschiedene Teile erhalten Sie bei uns **direkt ab Lager!** Weitere 20.000 beschaffen wir gern für Sie.



Ersatzteilkatalog für Ihren Fahrzeugtyp anfordern!
EUR 12,- beilegen – im Bestellfall werden EUR 8,- zurückerstattet.

Unsere Verkäufer wissen, wovon sie sprechen: Seit 30 Jahren versorgen wir den deutschsprachigen Raum mit JAGUAR-Ersatzteilen! Testen Sie unsere ausgebildeten Fachkräfte! **←←←**

Größtes JAGUAR-Ersatzteillager auf dem Kontinent!

